



Encounters with the Greek language

Have you ever felt that hearing the Greek language sounds like music to your ears? Have you ever wished you knew how to pronounce, comprehend, speak and write, depending on your time and personal needs? If so, we are inviting you to our Greek language learning workshops, in group or private, adjusted to your specific aims.

Our Greek language journey starts with "καλημέρα" ("kalimera") and daily speaking in Modern Greek, taking us back to the time when Plato or Heraklitus conceived their theories about the world.

Every language, especially the ancient ones as the Greek, is like the old trees with their roots spreading deep under the ground and their branches being the words extended to the eternity. Every root declares the truth, the deeper essence of the word - "έτυμον" ("etymon"), the root means truthful, real, in ancient Greek.

Using the method of etymological analysis in a comprehensive and communicative way, we will explore and experience how letters blend with each other to form a Greek word and how it is related to the equivalent French, English, Italian and Spanish one, respectively.

According to Plato, "η χαρά του μαθήσθαι", "the joy of learning" is what matters. Thus, "the game", "το παιχνίδι" plays a great role in our sessions. Otherwise, it wouldn't be a learning at all.

In our workshops, we speak English, French and Greek of course!

You are all very welcome.

Rencontres avec la langue grecque

Si lorsque vous entendez parler grec, cela vous semble une musique merveilleuse ou du moins vous donne envie d'apprendre à bien le prononcer, à le comprendre voire à le parler ou à l'écrire selon le temps à votre disposition, alors nous vous invitons à des rencontres individuelles ou collectives d'apprentissage du grec.

Débutant du simple et quotidien "καλημέρα" ("Kalimera") et apprenant initialement quelques unes des bases du grec moderne, puis en fonction des besoins de chacun ou de chaque groupe, nous poursuivons rétrospectivement notre voyage dans la langue grecque, atteignant l'époque de la perception du monde par Platon ou Héraclite.

Chaque langue et particulièrement les plus anciennes comme le grec, sont comme des vieux arbres aux racines devenues profondes au cours du temps et dont les branches sont des mots qui se multiplient à l'infini. Chaque racine déclare la vérité, la substance de chaque mot. Ainsi lors de nos rencontres, nous recherchons au moyen de l'étymologie, la racine de chaque mot, "το έτυμον" (etymon) qui en grec ancien signifie le vrai, le réel.

Grâce à une méthode simple et empirique, nous découvrons comment chaque lettre s'accorde avec les autres pour former un mot grec et de quelle façon ce mot est lié, à travers le latin, avec le mot correspondant en anglais, français, italien et espagnol.

Tout cela, bien sûr, sous forme de jeu, puisque comme le disait Platon, l'apprentissage se doit être «παιχνίδι», jeu, afin que nous ayons tous «την χαρά του μαθήσθαι», la joie d'apprendre. Nous nous réjouissons en apprenant sans quoi cela n'est pas de l'apprentissage.

Lors de nos réunions nous parlons anglais, français et évidemment grec.

Vous êtes tous bienvenus.

ELECTRA XANTHOULI

Ancient - Modern Greek, University of Patras
French Language & literature, National Kapodistrian University of Athens

mob:+306947428092, e-mail:ilektraksan@gmail.com